

Nuevo Partido Húngaro Realizará Elecciones

BUDAPEST, octubre 9 (AP).— El partido que sucedió al comunista se comprometió el lunes con la democracia y sus dirigentes designaron jefe al titular del antiguo partido, en un acuerdo de transacción para conducir la agrupación hacia las primeras elecciones libres de los últimos 41 años en el bloque soviético.

Fuentes allegadas dijeron que Rezső Nyers fue electo Presidente del nuevo Partido Socialista Húngaro, después que los reformistas se abstuvieron de plantear sus reservas para evitar una división.

Las fuentes habían informado de

graves diferencias entre los principales candidatos después que el Congreso del partido respaldó el domingo el mantenimiento de una representación partidaria en los lugares de trabajo.

Nyers propugnó la medida y esto acentuó una división entre él y el Primer Ministro, el reformista Miklós Németh. La presencia partidaria en los lugares de trabajo es asociada por los reformistas a los principios marxistas leninistas tradicionales y surgieron especulaciones sobre un incipiente conflicto entre

—Favor pase a la página 13.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 9 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron el lunes con alza en una sesión que se caracterizó por sus aumentos récord.

El promedio Industrial Dow Jones, el cual subió el viernes 11,96 e impuso un cierre récord desde el martes, aumentó el lunes 5,89 para cerrar en 2791,41.

Las alzas superaron a las bajas por 701 a 656 entre los 1.896 papeles que cambiaron de manos. El volumen de la gran pizarra quedó en 86.810.000 acciones, en comparación con las 172.520.000 del viernes.

El precio de una acción promedio ganó

—Favor pase a la página 32.

Bailarinas Indonesias Alegran Visita del Papa

YAKARTA, octubre 9 (EFE).— Danzarinas de Malasia, Java y Bali acompañadas con una orquesta de instrumentos típicos alegraron la noche de Juan Pablo II, interpretando danzas tradicionales, en el salón de actos del palacio presidencial de "Istana Negara".

El Papa aceptó el lunes de buen grado, pese a su visible cansancio, con horas

—Favor pase a la página 32.



MEDIDAS DE SEGURIDAD. Blackpool, Inglaterra, octubre 9. Dos policías expertos en explosivos inspeccionan la sede del Partido Conservador británico, en Blackpool, donde este martes iniciará su conferencia anual partidaria. (Cablefoto AP).

Dos Norteamericanos Ganan Premio Nobel de Medicina

ESTOCOLMO, octubre 9 (AP).— Los norteamericanos Michael Bishop y Harold Varmus ganaron el lunes el Premio Nobel de Medicina por su descubrimiento de una familia de genes que controlan el desarrollo y reproducción celular y podrían tener vinculación con el cáncer.

Bishop, de 53 años, y Varmus, de 49, trabajaron juntos en el Departamento de Microbiología.

—Favor pase a la página 17.

Intensifican Represión en Alemania Comunista

BERLIN, octubre 9 (AP).— Autoridades de la Alemania Oriental comunista sentenciaron a penas de prisión a muchos de los centenares de manifestantes que fueron arrestados el fin de semana, durante las protestas en reclamo de reformas democráticas que se realizaron en más de media docena de ciudades, dijo el lunes la televisión alemana occidental.

Mientras el domingo en la noche

hubo en Dresde una sentada de protesta con la participación de hasta unas 15 mil personas, miles más intervinieron en manifestaciones en otras ciudades alemanas orientales, y testigos dijeron que fuerzas policiales intervinieron para dispersarlas.

Entretanto, autoridades alemanas orientales reiteraron sus acusa-

—Favor pase a la página 32.



PREMIOS NOBEL DE MEDICINA. San Francisco, octubre 9. Los médicos norteamericanos J. Michael Bishop (Izq.) y Harold E. Varmus, brindan el lunes, en la Universidad de San Francisco, luego de haberse enterado que fueron seleccionados para el Premio Nobel de Medicina de 1989. (Cablefoto AP).

Endara Suspende Huelga de Hambre en Panamá

PANAMA, octubre 9 (AP).— El ex candidato presidencial panameño Guillermo Endara suspendió el domingo su huelga de hambre luego de 20 días para hospitalizarse, y dijo que su campaña había tenido éxito.

Endara dijo en conferencia informativa que se recluía por unos días en una clínica de esta capital, a solicitud de sus médicos para "normalizar mi sistema corporal".

Explicó que la huelga tuvo como objetivo el que los panameños conocieran y respaldaran la campaña "ni un

—Favor pase a la página 33.

RESUMEN MUNDIAL

Salida

Subversivos de Abu Nidal Responsables de Secuestrar Funcionarios de Cruz Roja

SAIDA, Líbano, octubre 9 (AP).— Los dos funcionarios de la Cruz Roja secuestrados la semana pasada en el Líbano están en poder de subversivos palestinos al mando del dirigente terrorista Abu Nidal, dijo el lunes la policía aquí.

Mientras ese grupo ha negado haber tomado parte en los secuestros, un vocero policial dijo que "hemos establecido que hombres de Abu Nidal llevaron a cabo el secuestro. Creemos que

—Favor pase a la página 57.

Cancilleres Verifican Agenda de Cumbre de Grupo de los 8

TRUJILLO, Perú, octubre 9 (AP).— Los cancilleres de cinco países latinoamericanos inician el lunes una rueda de conversaciones para consolidar la agenda de una reunión de presidentes del Grupo de los Ocho a partir del miércoles.

Los temas centrales

estarán vinculados con la situación de Panamá en el grupo y el narcotráfico en la región. Se tocarán además aspectos del conflicto centroamericano, la deuda externa y el perjuicio ecológico de la deforestación de

—Favor pase a la página 45.



REUNION DE CANCELLERES. Trujillo, Perú, octubre 9. Los Ministros de Relaciones Exteriores, de izquierda a derecha: Roberto D'Abreu, de Brasil; Domingo Cavallo, de Argentina; Luis Barrios, de Uruguay; Fernando Solana, de México, y Guillermo Larco Cox, de Perú, caminan el lunes por la Plaza de Armas en Trujillo, antes de revisar la agenda de la conferencia del "Grupo de los Ocho". (Cablefoto AP).